

Título: LAS BÚSQUEDAS DE LA PALABRA "ABORTO" SE DISPARARON EN GOOGLE TRAS LA VICTORIA DE DONALD TRUMP

min: enfrentar el cambio climático.

Desde la necesidad de financiamiento hasta la transición a energías renovables, cada país de la región expondrá su visión y los desafíos en un contexto global donde la cooperación y los acuerdos son cruciales.

BRASIL: FINANCIACIÓN

Brasil espera que en la COP29 en Bakú se avance en el desbloqueo de financiación constante y transparente por parte de los países ricos para la acción climática y se logre un acuerdo sobre el mercado global de carbono.

Esto es crucial para que el

para apoyar a las naciones en desarrollo. Aunque el objetivo de 100.000 millones de dólares anuales no se ha cumplido, Brasil y otros países en desarrollo exigen un incremento en los recursos.

Esta petición ha sido criticada por naciones desarrolladas, que sugieren involucrar a organismos internacionales y economías emergentes como China, una propuesta que los países en desarrollo rechazan.

En cuanto a la eliminación de combustibles fósiles, Brasil mantendrá un tono menos agresivo en Bakú, destacando su necesidad de crecimiento económico para reducir desigualdades. Márcio Astrini, del

de medio ambiente y recursos Naturales, quien ha asegurado que busca "un cambio profundo en el modelo de desarrollo para poder avanzar hacia la sostenibilidad".

En su comunicado, Bárcena destacó los esfuerzos del país para avanzar hacia energías renovables, al tiempo que subrayó la necesidad de un diagnóstico más preciso de la deforestación y abordar integralmente la escasez de agua.

Además, la presidenta Claudia Sheinbaum, en su reciente discurso de investidura, desarrolló el ambicioso objetivo de lograr que las energías renovables constituyan el 45% de la matriz energética de Mé-

xico para 2030.

ARGENTINA: NEGACIÓN

En Argentina, la postura del presidente Javier Milei respecto al cambio climático ha sido de negación de sus efectos y rechazo a los Acuerdos de París. A pesar de esto, Argentina estará presente en Bakú para la COP29, aunque sin un plan de acción público, como lo indicó Greenpeace Argentina.

Hernán Giardini, representante de esta ONG, criticó la postura argentina, afirmando que "la política negacionista de la crisis climática va a contramano de las alertas científicas".

Además, el ahora reducido Ministerio de Ambiente argentino señaló que la mayor parte de las emisiones del país provienen del consumo energético y actividades agropecuarias.

CHILE: EL CONSENSO

Chile también contará con representación en la COP29, liderada por Maisa Rojas, ministra de Medio Ambiente. Rojas, reconocida como una de las científicas más comprometidas frente a la crisis climática, destacó que Chile ha sido "un país que ayuda a que se puedan lograr los consensos necesarios para avanzar en la agenda" climática.

Para esta cumbre, su objetivo principal será asegurar financiamiento que permita a los países menos desarrollados reducir sus emisiones y mejorar su resiliencia. "El costo de la inacción es alto", advirtió Rojas, remarcando que la urgencia de estos acuerdos es cada vez mayor.

Venezuela, por su parte, desplazará una delegación, aunque sin revelar detalles específicos de sus aportes. Su estrategia de conservación de biodiversidad fue recientemente presentada en Cali, pero aún faltan precisiones respecto a su postura para la COP29. ☞

LAS BÚSQUEDAS DE LA PALABRA "ABORTO" SE DISPARARON EN GOOGLE TRAS LA VICTORIA DE DONALD TRUMP

Las búsquedas del término 'aborto' en Estados Unidos a través de Google se dispararon en las horas siguientes a que se confirmara la victoria del republicano Donald Trump en las elecciones presidenciales.

De acuerdo a los datos públicos de Google, que refleja este incremento en términos porcentuales, las búsquedas de la palabra "aborto" subieron un 80% en torno a las nueve de la noche del día de los comicios-cuando se empezaba a atisbar el éxito del mag-

nate-y a las ocho de la mañana del día siguiente se dispararon un 100%.

El aborto ha sido uno de los temas más candentes en la campaña electoral, evidenciando las grandes diferencias entre la visión de la candidata demócrata Kamala Harris y la del propio Trump.

POSTURA SOBRE ABORTO

Durante las últimas etapas de su campaña, Trump dijo que pensaba que los estados deberían determinar sus propias políticas sobre el aborto, pero

su postura sobre el tema ha variado ampliamente.

En una entrevista en marzo, manifestó su apoyo a una prohibición a nivel nacional de las interrupciones del embarazo realizadas después de las 15 semanas de gestación.

Además, durante su campaña de 2016, Trump prometió nombrar jueces de la Corte Suprema que pudieran ayudar a revocar la protección constitucional "Roe contra Wade", como acabó pasando y provocando después que el republicano se jactara de ello.



TRAS EL TRIUNFO DE TRUMP, LAS BÚSQUEDAS SE DISPARARON 100%.

En estados como Florida, donde actualmente el aborto es legal solo hasta la sexta semana de gestación y donde

fracasó el voto de una enmienda para alargar este período, el porcentaje de búsquedas en Google subió un

250% tras el triunfo de Trump.

En otros como Nebraska, donde se rechazó una propuesta constitucional para proteger el acceso al aborto, se registró un 100% más de búsquedas de este concepto a través de Google en la víspera.

Debido a los cambios de rumbo de Trump con respecto a las interrupciones de embarazos, los expertos desconocen qué impacto global tendrá una segunda Administración Trump, pero coinciden en que aumentarán los esfuerzos para restringir el acceso a píldoras abortivas, que representaron el 63% de los abortos en EE.UU. el año pasado, según el Instituto Guttmacher. ☞